BAYSHORE BANNER

In nuestro 66 · año de servicio a la comunidad



Salvavidas Certificados

La temporada de piscinas se acerca rápidamente y estamos buscando residentes del Distrito que ya estén certificados o estén interesados en convertirse en salvavidas certificados. Debe tener al menos 15 años de edad y estar disponible para trabajar por la noche y los fines de semana.

Comuníquese con la oficina del distrito al 941-755-1912 para más información.



Con CAROL D. profesional del fitness durante 42 años, ¡Carol ha enseñado Zumba durante 17 años!

¡Todos los niveles son bienvenidos para disfrutar de un entrenamiento cardiovascular seguro y lleno de diversión con excelente música, desde ritmos latinos hasta Golden Oldies y nuevas canciones! Ubicación: Bayshore Gardens Rec. Centro

Todos los martes a las 10 a.m. a partir del 7 de marzo \$5.00 por persona; Por clase.



DESAYUNO DE PANCAKES HOA

SÁBADO 8 DE ABRIL - 9 AM - 11 AM

MIEMBROS HOA - GRATIS NO MIEMBROS \$4.00

¡Reapertura de la piscina pronto!

Consulte el sitio web del distrito para conocer el horario de la piscina una vez que abra. www.bayshoregardens.org





CLUB DE CORTALEÑAS

Tenemos una reunión programada el sábado 13 de mayo a las 10 AM en la Tienda.

Las membresías 2023 están disponibles en la oficina durante el horario comercial normal y después de la reunión de mayo. Las membresías cuestan \$30.

Aquí hay algunos temas discutidos en nuestra reunión del 6 de marzo:

Harold Donaldson asistió a la reunión del Comité de la Casa y los Terrenos en marzo sobre los siguientes puntos.

- 1. Herramientas robadas reembolsadas (informe policial 2022)
- 2. Sellado de grietas en la pared oeste. (Muro de bloques)
- 3. Uso de la sala de almacenamiento norte (tomar el control)
 - 4. Cámara en la puerta trasera
- 5. Reparar la cerradura de la puerta trasera (salida de emergencia)
 - 6. Luz en la puerta principal
- 7. Levante la acera para ir de compras (o deshágase del agua estancada)
- 8. Termine las paredes interiores del palo con madera contrachapada de 3/8" y pinte

Harold asistirá al taller de fideicomisarios de marzo para continuar con los artículos de Woodchoppers.

Propuesto por leyes: cambiar el límite de compra de \$75 a \$100. La votación es en mayo. La propuesta se publica en la Tienda para su revisión.

Mangueras de aire: se planearon reparaciones/reemplazos.

Gwen comprará un sacapuntas montado en la pared.

Todavía necesito sacapuntas de carpintero.

Pregunta bancaria respondida: cierre la cuenta de Truist.

Posible compra de sierra caladora de garganta profunda pendiente.

Cartulina de información del club para Jeannecrear. Gwen y Donald abordarán.

Steve sugirió la compra de una lámpara de escritorio para amoladora.

Reunión: sábado 13 de mayo a las 10 hs en la Tienda. Por favor marque sus calendarios.

Gwen Norris, secretaria

AVISO DE REUNIONES PARA 2023

Fechas de reunión de 2023 para el Distrito de Parques y Recreación de Bayshore Gardens Todas las reuniones se llevan a cabo en Bayshore Gardens Recreation Hall ubicado en 6919 26th Street W., Bradenton, FL 34207 a las 7 p. m. Cualquier persona que necesite más información o adaptaciones especiales para asistir a una reunión, puede llamar a la Oficina del Distrito al (941) 755-1912

Comité	Sesión de trabajo	Junta directiva
4 y 5 de abril	12 de Abril	26 de abril
23 de mayo	10 de mayo	Mayo 24
6 y 7 de junio	14 de junio	28 de junio
5 y 6 de julio	12 de julio	26 de julio
1 y 2 de agosto	9 de agosto	23 de agosto
5 y 6 de septiembre	13 de septiembre	27 de septiembre
3 y 4 de octubre	11 de octubre	25 de octubre
7 y 8 de noviembre	15 de noviembre	29 de noviembre
5 y 6 de diciembre	diciembre 13	20 de diciembre

ASOCIACION DE PROPIETARIOS DE BAYSHORE GARDENS

marzo 2023

Fecha: 3/9/2023

Lugar: Centro Recreativo Bayshore Gardens

Hora: 19:00

Asistencia: Dan Rawlinson, Susan

Donaldson, Joyce Fisher, Gwen Norris, Marie Young, Kathy Rowe, Mary Ann Watkins y

Marlene Durgin.

Sesión iniciada: Dan Rawlinson.

Juramento de Lealtad.

Potluck de Aperitivos y Postres.

Secretario: Las actas de febrero estaban en

el Banner.

Tesorero: Informe completado.

Membresía: Hay 46 miembros por año.

Viejo asunto:

Desayuno de panqueques de febrero --- una

buena participación.

Las clases de baile en línea son todos los lunes por la noche a las 6 pm. El costo es de \$4 para solteros y \$7 para parejas. ¡Únete a la

diversión!

Clases de zumba los martes por la mañana

de 10 am a 11 am. El costo es de \$5 por clase.

Nuevo negocio:

Line Dances ha ganado \$345 hasta la fecha.

Las mesas en la venta del ático recaudaron \$330 que se entregaron a la Escuela Primaria Bayshore Garden como donación. Moción para tener otra Venta de Áticos el próximo año por Marlene Durgin y

secundada por Marie Young. Aprobado por todos.

11 de marzo de 2023 --- Desayuno de panqueques de San Patricio. Este puede ser el último desayuno

de la temporada.

25 de marzo de 2023---Noche de juego de vino y queso: se pide a todos que traigan vino o queso para

compartir.

Considere la fiesta de inauguración de la piscina.

Posible baile de salón.

Oradora invitada: Lori Anderson de Moore, Fowinkle, Schroer Insurance Agency. Habló sobre

seguros de hogar.

Agradecemos a todos los asistentes esta noche.

HOA da la bienvenida a cualquier persona a unirse a la HOA para sus reuniones. Las reuniones se llevan a cabo el segundo jueves de cada mes a las 7 pm, en la Sala de Juntas de nuestro Centro de Recreación.

La próxima reunión será el 13 de abril de 2023 a las 7 pm.

Se levantó la sesión a las 7:25 pm.

Respetuosamente, susana donaldson

Secretario de la Comunidad de Propietarios

Vacante de la Junta de Síndicos - La Junta de Síndicos tiene una vacante para un Síndico de la Junta. Si está motivado y quiere marcar una diferencia en su comunidad, envíe una carta de intención y un currículum a office@bayshoregardens.org o siéntase libre de pasar por la oficina y presentarse.

Es una cosa hermosa - HOA

Un enorme agradecimiento a todos los que compraron algo sin lo que no podrían vivir en nuestra Venta de Áticos de la Asociación de Propietarios. Con todos nuestros esfuerzos combinados, nos permitió donar \$320 a los niños de la Escuela Primaria Bayshore Gardens. Una vez más, gracias.

¿Asiste a la iglesia dos o tres veces al año? El 9 de abril es el Domingo de Pascua y es hora de Dios, el Conejo de Pascua, sándwiches de ensalada de huevo y gominolas. Diviértase con sus familiares y amigos al aire libre cuando hace buen tiempo.

Tuvimos algunos comentarios en mi última charla con ustedes de que el artículo era sobre mi opinión, les digo que no lo es. planteo preguntas y hechos; A nadie le importa mi opinión. Tenemos una maravillosa comunidad aquí y todos quieren mejorarla para que todos la disfruten. Consulte su Banner para ver los próximos eventos y horarios de reuniones. Las reuniones están abiertas al público y esperamos que asista si puede.

¡Esté atento a su vecino al otro lado de la calle ya cada lado y si ve algo, diga algo!

En caso de emergencia, llame al 911 oa la línea para casos que no son de emergencia de la Oficina del Sheriff del Condado de Manatee al 941-747-3011 Ext: 2260 o llame a Dan Rawlinson, que está disponible en cualquier momento al 941-755-9388.

Es una cosa hermosa - Dan Rawlinson

AVISO PARA TODOS EN BAYSHORE

Su HOA de Bayshore Gardens está aquí para usted y nos gustaría agregar algunas actividades divertidas e interesantes a nuestro programa. Si desea alguna de las siguientes actividades, por favor háganoslo saber. Puede enviarles un correo electrónico o anotarlos y llevarlos a la próxima función de Propietarios con su nombre y número de teléfono.

EN LAS REUNIONES: Potlucks, Cenas Temáticas, Potlucks con Subasta Silenciosa, Programas con Oradores

ACTIVIDADES: viaje en autobús a Hard Rock, crucero LeBarge de 2 horas, crucero con cena en Marina Jacks, fogata, subasta, evento social de helados, venta de garaje en el vecindario, feria de artes y artesanías, fiesta en la piscina con pizza, fiesta de vino y queso en el porche, espectáculo de talentos, Club de pasatiempos, baile de salón, puente vespertino o pinochle, clase de arte, clase de fotografía, cena progresiva (6 personas por curso)

Lecciones de baile en línea

Únase a nosotros todos los lunes de 6 pm a 8 pm. en el Salón de Recreación. El precio es de \$4.00 para individuos o \$7.00 para parejas. Todos son bienvenidos a unirse a la diversión.

Noche de juego

Esperamos que nos acompañe el segundo martes de cada mes a las 7 pm en el Salón de Recreación. .

CLUB DE JARDINERIA DE BAYSHORE GARDENS

6 de marzo de 2023

Judy Drake, Presidenta, abrió la reunión a la 1:00. Los quince asistentes hicieron un juramento a la bandera. Dimos la bienvenida a la reunión a Yvette, una recién llegada. Decidimos disfrutar de los refrigerios proporcionados por Marie Young mientras escuchábamos al orador y posponer la reunión de negocios.

Presentación de la mariposa monarca: Judy presentó a Marlene Durgin, una criadora de mariposas monarca residente. Marlene comenzó a criar monarcas en su patio trasero en 2020. Su interés en las monarcas comenzó cuando investigaba selecciones de plantas para su jardín a través de la 'Sociedad de plantas nativas'. La Sociedad tiene muchos seminarios educativos y otras actividades para alentar a los residentes a usar las plantas de Florida.

Las mariposas tienen plantas huésped específicas. La planta de algodoncillo es la única planta para que coman las larvas/orugas jóvenes de la monarca. El algodoncillo es la planta "huésped". Viven en la planta hasta el momento de su transformación en una mariposa adulta: huevo, larvas (oruga), pupa (crisálida), luego mariposa adulta. La planta de algodoncillo de Florida es diferente al algodoncillo del estado de Nueva York. Los huevos y las orugas deben protegerse para que no se los coman las arañas, las hormigas y las avispas. Los pájaros no comerán las orugas porque son amargas y un poco tóxicas. La planta de algodoncillo debe comprarse en una tienda que no use pesticidas, etc. Los venenos causarán mutaciones. Si tiene problemas con las hormigas, use una combinación de azúcar y bicarbonato de sodio para eliminarlas. Los posos de café también repelerán a las hormigas.

Marlene dijo que las monarcas han disminuido un 85% en general y en California un 95%, debido a la pérdida de las plantas hospedantes. Gran parte de esto proviene de cultivos transgénicos cultivados en campos despejados con herbicidas. Las plantas transgénicas son inmunes al herbicida, pero todas las demás mueren, lo que limita las plantas de vivero y de néctar para las mariposas. Marlene trajo 4 plantas de algodoncillo; uno con un huevo, otro con una oruga colgante y

una planta donde una oruga acababa de entrar en la etapa de crisálida. Gwen y Marlene fueron testigos de cómo la oruga entraba en la etapa de crisálida justo antes de la reunión. Era como si se hubiera quitado un vestidito negro. Además, había una planta con huevos de áfidos separados que Marlene rociará con una solución de Dawn y agua y limpiará los áfidos. La savia del algodoncillo es tóxica para las personas. La planta debe mantenerse en sombra parcial. No sobrepoblar la planta. Una oruga puede consumir una planta en unas dos semanas. Otras opciones para alimentar a las orugas son frutas cortadas de cultivo orgánico como el melón cantalupo. Marlene trajo tres jaulas para mariposas (para proteger a las orugas de los depredadores). Pueden ser prestados por los miembros. Los machos pueden fertilizar a una hembra inmediatamente después de la edad adulta. El ciclo completo hasta la edad adulta dura unos 30 días. La diferencia entre el macho y la hembra adulta es un punto en las alas inferiores de los machos.

Además de la 'Sociedad de Plantas Nativas', hay información en el sitio web de IFAS de la Universidad de Florida. Las plantas de algodoncillo cultivadas orgánicamente se pueden comprar en The Plant Place y otros viveros de plantas certificados. Los folletos de identificación de mariposas están disponibles en museos y librerías. Marlene ofreció tres plantas y un folleto de identificación por un pequeño precio.

Judy dio inicio a la reunión de negocios.

Agradecemos a Marlene por una presentación informativa. Agradecimos a Marie Young por las golosinas.

Las actas de la reunión del 10 de febrero se distribuyeron antes de la reunión y estaban disponibles en el Banner de marzo. Joyce hizo una moción para aceptar el acta. Marie Young secundó la moción. Sin objeciones se aceptó el acta. Marie

Continúa en la página 7

Club de jardinería, Continuación de la página 6

Young dio el informe de los tesoreros. Actualmente hay dieciséis

miembros Gwen hizo la moción de aceptar el Informe del Tesorero. Sally Couey secundó la moción. Sin objeciones se aceptó el informe.

Sunshine Report - Marlene Durgin, le enviará una tarjeta a Terry Zimmerly, quien no pudo asistir a esta reunión.

Jeanne Corbin dio el Pensamiento del Día - Joan Walsh Anglund: No escuché lo que dijiste, en cambio vi el amor'.

Joyce Fisher había actualizado la lista del Garden Club disponible para los miembros.

Anuncios:

Palmer Orchids tiene una venta el próximo fin de semana (del 10 al 12 de marzo, viernes, sábado y domingo).

La Clínica Móvil para Plantas de UF/IFAS estará en la Iglesia Episcopal de St. George, (912 63rd Ave. West, Bradenton). El primer y tercer jueves, de 9 a. m. a 12 p. Además, el programa Master Gardener tiene varias "clases". La inscripción para las clases gratuitas o no gratuitas se realiza en línea.

Melany hizo la moción de levantar la sesión. Sally secundó la moción. Terminamos a las 2:30 PM.

2023 Oficiales:

Presidente: Judy Drake Vicepresidente: Sally Couey Tesorera: Marie Young Secretaria: Gwen Norris

Comité Sunshine: Marlene Durgin

Pensamiento del día persona: Jeanne Corbin

Lista: Joyce Fisher

Miembros llamantes: Matilda Renovalez

AVISO DE ABRIL:

14 de abril: Visitamos el Museo de Arte y Fantasía de Marietta (2121 N Tamiami Trail, Sarasota). Compartiremos el viaje desde el estacionamiento de Hall a la 1:00. Por favor no llegues tarde.

El 1 de mayo, Gary de The Plant Place dará una presentación a la 1:00. Marque sus calendarios.



Floración nativa ahora: Bahama Senna (Senna mexicana var.chapmanii)*

Los racimos de flores amarillas durante todo el año del Bahama senna son una adición alegre a cualquier paisaje. Este es un arbusto perenne de rápido crecimiento, de dos a cuatro pies adecuado para las Zonas 10-11. Aunque tiene una vida corta, es fácil de cultivar, no es exigente con el suelo, bastante tolerante a la sequía y fácil de podar. A pleno sol, el Bahama senna será un arbusto denso y extenso con una extensión de tres a cinco pies.

El Bahama senna es un hermoso nativo que se encuentra típicamente en los bordes de pinos rocosos y hamacas de rocosos y debido a que tiene un rango tan pequeño, es una especie amenazada incluida en la lista estatal. Un imán polinizador, es tanto una planta de larvas como de néctar para las mariposas amarillas: las mariposas de azufre sin nubes, naranja soñolienta y azufre con barras anaranjadas. Si está buscando un arbusto de aspecto similar pero quiere más altura que expansión, la casia de ligustro (Cassia ligustrina,

otro nativo de Florida) se ve similar pero crecerá de seis a dos metros y medio. Como siempre, fuente de un vivero nativo; allá hay varios no nativos que pueden parecer similares pero no son adecuados para plantar aquí.

https://www.fnps.org/plant/senna-mexicanavar-chapmanii

*Otros taxónomos se refieren a esta planta como Senna champanii y anteriormente se la conocía como Cassia.

NOTICIAS DEL CLUB BGYC

La reunión de marzo de BGYC fue un gran éxito. Cena del Día de San Patricio y celebración de los Cumpleaños de Marzo. Comenzó la velada y terminó con John Lindsey compartiendo su experiencia en bebidas Mixology.

El próximo mes, el 20 de abril, tercer jueves del mes, habrá una deliciosa cena compartida seguida de un programa histórico de Cortez Village. Esta es una oportunidad para aprender cómo el Centro Cultural Cortez Village ha preservado la "antigua historia de Florida" al compartir historias de familias fundadoras en el histórico pueblo de pescadores. Además, descubra cómo conocer a otros del pueblo que comparten este amor por la historia.







Iglesia Presbiteriana de Oak Pointe Church (EE. UU.)

1215 Bayshore Gardens Pkwy; Bradenton, FL 34207 Teléfono: 941-355-0440 Fax: 941-359-2871 Sitio web: www.oakpointchurchbradenton.org Horario de oficina: Lun - Jue 9 - 12:00 Viernes cerrado

Estamos encantados de darle la bienvenida a la Iglesia Oak Pointe. ¡Una comunidad espiritual inclusiva!

Nuestra fe y práctica están arraigadas en el camino de Jesús, y damos la bienvenida a todos los que buscan sentido, esperanza y pertenencia. Anhelamos ser y convertirnos en un pueblo de compasión, trabajando por la justicia y la integridad en nosotros mismos y en el mundo.

BIENES RAICES EN BAYSHORE GARDENS

Active	1702 ROSLYN AVE	3	1	\$350,000	
Active	6315 26TH ST W	4	2	\$374,000	
Active	2301 FLORIDA BLVD	3	1	\$379,900	
Active	2406 FLORIDA BLVD	3	2	\$399,000	
Active	1205 YALE AVE	3	2	\$419,990	
Active	3312 BAYSHORE GARDENS PKWY	2	2	\$439,000	
Active	1801 HARVARD AVE	3	2	\$459,000	
Pending	2408 EMORY AVE	3	1	\$277,500	
Pending	2001 HARVARD AVE	2	1	\$309,000	
Pending	2416 EMORY AVE	3	1.5	\$329,000	
Pending	6123 DARTMOUTH DR	2	2	\$347,900	
Pending	2008 YALE AVE	3	2	\$348,750	
Pending	6628 GEORGIA AVE	3	2	\$349,000	
Pending	6451 LAFAYETTE RD	4	2	\$359,000	
Pending	2006 HARVARD AVE	4	2	\$365,000	
Pending	6731 NORTHAMPTON PL	3	2	\$373,900	
Pending	6239 AUBURN AVE	3	2	\$375,000	
Pending	5403 21ST ST W	3	2	\$385,000	
Pending	2019 HOPKINS DR W	3	2	\$399,900	
Sold	6207 26TH ST W	3	2	\$285,000	\$185,000
Sold	2311 N WELLESLEY DR	2	1	\$249,500	\$249,500
Sold	6519 CLEMSON ST	5	3	\$325,000	\$300,000
Sold	2404 BAYSHORE GARDENS PKWY	3	2	\$335,900	\$305,000
Sold	3207 BAYSHORE GARDENS PKWY	2	2	\$330,000	\$320,000
Sold	6319 LAFAYETTE RD	4	2	\$395,000	\$375,000
Sold	2820 CASE AVE	3	2	\$385,000	\$380,000

Música Gratis en el Parque

Traiga una silla o una manta y reúnase con sus amigos en el Bradenton Riverwalk Mosaic Anfiteatro para esta serie de música gratuita para toda la familia. Los perros son bienvenidos con correa.

Los conciertos se ejecutan de 6 pm a 8 pm

Abril 7, 2023 - Eric Von Band Abril 14, 2023 - Kettle of Fish Abril 21, 2023 - Dual Exhaust Abril 22, 2023 - Bri Rivera



The Bayshore Banner

CONEXIONES CRÍTICAS

Servicios para animales 742-5933

Rescate de vida silvestre 778-6324

Sociedad Protectora de Animales 747-8808

B. G. Vigilancia del vecindario 755-9388

B. G. HOA 755-9388

Permisos de construcción 749-3078

Servicios de protección infantil (CPS) 345-1200

Centro de Acción de Cuidadanos 747-4357

Aplicación del código 748-2071

Reducción de molestias 737-2356

Guardacostas 794-1261

Auxiliar de la Guardia Costera 794-1607

Comisionados del condado 748-4501

Dist. 4, Misty Servia 745-3713

Condado de Agric. Oficina de extensión 722-4524

Departamento de salud del condado 748-0747

Servicios a los Vecindarios del Condado 749-3029

Departamento de Planificación del Condado 749-

3070

Ordenanzas de zonificación del condado 749-3070 Línea directa de información sobre delitos 747-

2677

Línea de ayuda para ancianos 800-963-5337

Biblioteca, sur del condado 755-3892

Comida Sobre Ruedas (Comida a domicilio) 747-

4655

DEPARTAMENTO DE ALGUERZOS 747-3011

Patrulla Marina 747-3011

Colegio Estatal de Florida 752-5000

Transporte / MCAT 749-7116

YMCA 782-0270

TRABAJOS PÚBLICOS DEL CONDADO DE **MANATEE**

Centro de llamadas de operaciones 941-708-7497

Para agua y alcantarillado:

941-792-8811 x4999

Envíe una solicitud desde su teléfono inteligente o dispositivo Android "MyManatee Mobile" disponible en App Store o Google Play

Junta de Fideicomisarios y Personal del Distrito de Parques y Recreación de Bayshore Gardens

Kyle Weatherly, Comité de Casa y Terrenos Seat01@BayshoreGardens.org

Juana Murphy, Comité de Recreación Seat02@BayshoreGardens.org

Belle Baxter, Secretaria Seat03@BayshoreGardens.org

Morris Raymer, presidente y comité de Marina Seat04@BayshoreGardens.org

Dan Rawlinson, 1er Vicepresidente de Planificación a Largo Plazo y Comités de Comunicación (Web/Banner) Seat05@BayshoreGardens.org

Vacant

Seat06@BayshoreGardens.org

Terry Zimmerly, Tesorero, Personal y Salarios y Comités de Finanzas Seat07@BayshoreGardens.org

Barbara Susdorf, Comité de Paisajismo Seat08@BayshoreGardens.org

Barbara Greenberg,

Seat09@BayshoreGardens.org

Muelle Maestro – José Alicea celular 941-253-8109

Banner: Kim Wind, webdesign@windstyles.com

Coordinadora de carteles: Belle Baxter, bsgbot09abb@gmail.com

Gerente de la Oficina del Distrito - Gia Cruz Horas de Oficina: Lunes - Viernes, 8 am-4pm Teléfono: 941-755-1912. FAX: 941-739-3515 Correo electrónico: office@bayshoregardens.org

Sitio web: www.bayshoregardens.org

Visite bayshoregardens.org para obtener más información sobre la comunidad, el calendario del distrito y las actas de las reuniones de la Junta Directiva. 924 personas visitaron el sitio web el mes pasado

ANUNCIOS CLASIFICADOS:

Anuncios clasificados personales gratuitos para los residentes. Los clasificados de negocios cuestan \$ 5 por mes para los residentes. Los anuncios clasificados para no residentes cuestan \$ 10 por mes.

EN VENTA

Muebles domésticos usados \$ 20 y más: llame a Dan 941-755-9388

Propiedad excedente - Sierra caladora Craftsman de 16" - Usada/en buenas condiciones - OBO de \$40. Ubicada en el edificio Woodchoppers en 6919 26th St. W.

VARIOS

Buscando jugador de Mahjong con (nivel principiante) - Por favor llame a Kathy 407-274-1251

Buscando jugadores de Bridge para juegos duplicados para comenzar pronto en la tarde en el Centro Recreativo de Bayshore Gardens. Comuníquese con Bill al 703-568-1239 si está interesado y para obtener más información.

SE BUSCA AYUDANTE

Se busca ayuda, ayuda, ayuda: cualquier persona para quitar las malas hierbas y trabajar en el jardín. A partir de \$10/hora o por trabajo. Llame a Dan al (941) 755-9388

NEGOCIO LOCAL

Handyman: Especialidad - ¡Años de experiencia haciendo nuevos o reparando viejos! Residente de Bayshore Gardens: llame a Richard Cox al 574-320-4941

Florida Life Real Estate Agency Inc - 2611 Florida Blvd en la esquina de Clemson. Brindar servicios inmobiliarios locales, amigables y profesionales. ¡Llámame, envíame un mensaje de texto, haz clic o atrápame en el jardín! Stacy Brown, Lic. Corredor de Bienes Raíces, REALTOR®, Corredor de Casas Móviles, Notario. 941.809.1318 | StacyFloridaLife@gmail.com | FloridaLifeRealEstateAgency.com

CELEBRATE

Weddings • Anniversaries
Bar Mitzvahs • Graduations
Birthdays and other
Celebrations



at the

CLUBHOUSE

in

Bayshore Gardens Park and Recreation District

on

Beautiful Sarasota Bay

6919 26th Street West Bradenton, FL 34207 (941) 755-1912

office@bayshoregardens.org

Bayshore Gardens Community Church

6228 26th St. W., Bradenton, FL 34207
Easter Service at 9:00 AM - Community Easter Egg Hunt at 10:30 AM
941-755-3503

Abril 2023 Tabla de mareas

Date		High			Low				
		AM	ft	PM	ft	AM	ft	PM	ft
1 -	Sat	12:26P	1.4	10:30	1.7	5:46	-0.1	5:25	1.0
2	Sun	12:31P	1.4	11:23	1.7	6:21	-0.1	6:09	0.8
	Mon			12:35	1.5	6:48	0.0	6:47	0.6
	Tue	12:08	1.7	12:40	1.6	7:11	0.2	7:21	0.3
5	Wed	12:50	1.7	12:48	1.7	7:30	0.3	7:56	0.1
6	Thu	1:31	1.6	1:00	1.9	7:47	0.5	8:31	-0.1
	Fri	2:15	1.5	1:18	2.1	8:03	0.7	9:11	-0.2
8	Sat	3:03	1.4	1:42	2.2	8:18	0.8	9:55	-0.3
9	Sun	4:00	1.2	2:11	2.3	8:30	0.9	10:49	-0.4
10	Mon	5:23	1.1	2:47	2.3	8:27	1.0	11:54	-0.3
11	Tue			3:31	2.3				
12	Wed			4:28	2.2	1:14	-0.3		
13	Thu			5:53	2.1	2:41	-0.3		
14	Fri			7:49	2.0	3:55	-0.3		
15	Sat	11:49	1.4	9:32	1.9	4:53	-0.3	4:16	1.2
16	Sun	11:50	1.5	10:50	1.9	5:38	-0.2	5:29	0.8
17	Mon	11:59	1.6	11:55	1.8	6:15	0.0	6:25	0.5
18	Tue			12:11	1.8	6:44	0.3	7:13	0.1
19	Wed	12:53	1.7	12:26	2.0	7:07	0.5	7:58	-0.1
20	Thu	1:47	1.6	12:43	2.2	7:25	0.7	8:40	-0.3
21	Fri	2:40	1.4	1:04	2.3	7:40	0.9	9:22	-0.4
22	Sat	3:35	1.3	1:29	2.4	7:51	1.0	10:06	-0.4
23	Sun	4:40	1.2	1:58	2.4	7:56	1.1	10:54	-0.3
24	Mon			2:31	2.3			11:49	-0.2
25	Tue			3:10	2.2				
26	Wed			3:59	2.0	12:53	-0.1		
27	Thu			5:10	1.8	2:02	0.0		
28	Fri	11:18	1.4	6:58	1.7	3:06	0.0	2:04	1.4
29	Sat	11:00	1.5	8:44	1.6	3:59	0.1	4:03	1.2
30	Sun	11:04	1.5	10:03	1.6	4:42	0.1	5:04	0.9